



## Un élève du Lycée Jean Caillaud sélectionné pour la finale du Concours Général des Métiers

publié le 10/04/2017 - mis à jour le 08/06/2018

### Descriptif :

Le Lycée des Métiers Jean Caillaud à l'honneur grâce à un élève de Terminale Bac Pro Vente

Valentin Nicolas, élève de Terminale Bac Pro Vente, Prospection, Négociation et Suivi de clientèle, est le deuxième élève du Lycée des Métiers Jean Caillaud à être sélectionné pour participer aux épreuves orales du Concours Général des Métiers option Vente, session 2017.

Le concours général des métiers a été créé en 1995 (1ère session 1996), il concerne différentes spécialités professionnelles (Artisanat et métiers d'art, Bâtiment, Commerce, Vente, Restauration...).

Le concours général des métiers permet de distinguer les meilleurs jeunes préparant un baccalauréat professionnel. Il vise à reconnaître l'excellence au niveau des baccalauréats professionnels et, à travers lui, des formations de la voie professionnelle en les dotant d'un concours équivalent au concours général des lycées.

Les lauréats sont primés à la Sorbonne en présence du Ministre lors d'une [cérémonie](#) durant laquelle s'entremêlent les disciplines des baccalauréats général, technologique et professionnel.

Ce concours contribue à la valorisation de la voie professionnelle et des métiers qui lui sont associés. Il affirme la reconnaissance des formations professionnelles et les compétences des jeunes qui les suivent. Pour les candidats, c'est un élément de distinction à faire figurer dans un CV.

L'épreuve pratique orale est une prestation orale de 30 minutes avec un temps de préparation de 4 heures. Elle consiste à réaliser une simulation de vente face à un prospect ou un client, qui s'appuie sur l'étude d'une situation de négociation-vente révélant une problématique professionnelle à résoudre par le candidat. Le candidat peut avoir à utiliser et à exploiter des outils multimédias ou de communication lors de la préparation de sa prestation ou durant son déroulement. La simulation de vente du candidat est observée par un jury et son analyse s'effectue face à celui-ci.

Le partenariat de cette année s'est fait grâce à la [Manufacture Degorce](#), spécialisée dans la Charentaise.

Valentin, jeune homme sportif et volontaire, se prépare donc à rencontrer les 7 autres finalistes du concours au Lycée Hôtelier de La Rochelle le vendredi 2 juin. Il bénéficiera en attendant cette date, de l'aide et des conseils de son professeure principale, Nadège Bourdier et de son professeur en charge de la prospection, Juliette Arrighi.



Valentin Nicolas, élève de Terminale Bac Pro Vente, prêt pour l'oral du CGM.

Monsieur Christian Vallat, proviseur du Lycée, est bien sûr ravi de cette belle distinction qui honore le lycée et compte sur Valentin pour défendre les couleurs du Lycée des Métiers Jean Caillaud.